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11- !!Jlr der Beilagen zu den Stcnographischen Pfotoko~~ 

des N'-!t!on:llr~tcs XVII. Gcsetzßcbungspcriodc 

der Abgeordneten Parnigoni 
und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend Funktionsstörungen im Waldviertler Telefonnetz 

In einer lokalen Ausgabe der Niederösterreichischen Nachrichten wird über 
Funktionsstörungen im Waldviertler Telefonnetz der Post berichtet. Unter 
anderem kommt es vor, daß man plötzlich ein fremdes Telefongespräch mithö
ren kann. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für öffent
liche Wirtschaft und Verkehr nachstehende 

A n fra g e 

1. Welche Begründungen gibt es für derartige Funktionsstörungen? 

2. Welche Möglichkeiten gibt es derzeit/um diese Störungen zu beheben? 

3. Bis zu welchem Zeitpunkt wird auch das Waldviertel mit einer neuen Tele
fontechnologie versorgt sein? 
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